



SOCIEDAD ARGENTINA  
DE ANTROPOLOGÍA

La Sociedad Argentina de Antropología expresa su más energético repudio ante el comunicado oficial del gobierno nacional referido a la fecha del 12 de octubre, que afecta a la sociedad en su conjunto y a los pueblos originarios en particular. Allí se expresan perversas necesidades violatorias de legislaciones nacionales y disposiciones legales de organismos internacionales (ONU, OEA, UNESCO, OIT) que establecen el respeto a la diversidad cultural y el reconocimiento de derechos. El comunicado emitido contiene afirmaciones agraviantes y deformantes sobre los pueblos indígenas, utilizando categorías y conceptualizaciones obsoletas que reflejan el racismo de Estado impuesto por el gobierno actual y que funcionan como armas peligrosas, justificadoras del genocidio colonizador.

12 de octubre de 2025